



Platero y Hernández Ruipérez en el acto de entrega del edificio que acogerá el Centro de Referencia del Español <sup>ICAL</sup>

## Salamanca

# El Centro de Referencia del Español ya tiene su sede

ABC SALAMANCA

La Universidad de Salamanca (USAL) recibió ayer la antigua sede del Banco de España en la capital salmantina, en la que se ubicará el Centro Internacional de Referencia del Español (Cireusal), que se plantea como «el nodo más importante del mundo en materia de investigación y estudio del español». Así lo manifestó el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernán-

dez Ruipérez, durante el acto oficial de entrega de llaves y cesión del inmueble por parte del Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas a la USAL, al que asistieron representantes de la Junta de Castilla y León y del Consistorio salmantino. El edificio cuenta con una superficie construida de 1.315,33 metros cuadrados y tuvo un coste de 8 millones de euros, en 2004, para las arcas del Estado, informa Efe.

«Este futuro Centro de Referencia del Español pretende ser el pilar fundamental de las iniciativas de liderazgo que la Universidad de Salamanca realiza en este campo», añadió el rector. Aunque Hernández Ruipérez no aportó fechas de inicio de obras ni el coste de su reforma, desde la Universidad se reconoció que en el inmueble, con tres plantas y una bajo cubierta, se integrará «la Cátedra de Altos Estudios del Español, el equipo de I+D+i de Cursos Internacionales, una biblioteca y el Espacio de Creación Digital del Español». Se prevé también facilitar al Ayuntamiento espacios para la actividad «Salamanca, Ciudad del Español».